



いきいき久間っ子の育成

くま：工夫して学ぶ子
つ：強くてたくましい子
こ：心やさしい子

学校だより
**えがお
いっぱい**

NO.6

令和7年6月 17日
嬉野市立久間小学校
文責 校長 坂井まゆみ

☆6年生が修学旅行、1～4年生が校外学習に行ってきました！☆

5月29日（木）に、1・4年生の校外学習、6月4日（水）に、2・3年生の校外学習。そして、6月4日～5日（木）の1泊2日で6年生が修学旅行に行きました。どの学年もお天気に恵まれて、予定していた日程を無事に終えることができました。

【1年生】塩田町・嬉野町

いつもおいしい給食を作っている塩田給食センターの仕事をもらいました。嬉野消防署でははしご車や消防車を見ました。最後は肥前夢街道で忍者体験をしました。初めての校外学習をみんなで楽しみました。



【2年生】江北町・武雄市



江北町にある「サトウの切り餅」工場を見学しました。実際に機械でもちがでかがる様子を見ました。その後、江北駅で切符を買って、武雄温泉駅まで電車に乗りました。最後は佐賀県立宇宙科学館で、楽しみながらいろいろな科学の体験をしました。

【3年生】武雄市・佐賀市

杵藤地区消防本部で、はしご車や特別救助車の様子を見学しました。干潟よか公園では、シチメンソウと干潟を見て、昼食後、友達と楽しく遊びました。サン海苔では、佐賀の特産物、佐賀海苔ができる様子を見学しました。



【4年生】佐賀市

佐賀市にあるエコプラザでは、ごみ処理施設の様子を見学しました。石井樋公園では、成富兵庫茂安が作った用水路の仕組みを見学しました。佐賀県庁、県警本部も見学し、佐賀県について学習しました。



【6年生】長崎市



1日目は、追悼記念館で語り部さんの山川剛さんから平和講話をしていただき、同じく追悼記念館で平和集会をしました。全校で折った千羽鶴も納めました。午後から、浦上地区のフィールドワーク、原爆資料館で、たくさんのことを学びました。ホテルでは、友達と一緒に過ごしました。

2日目は長崎歴史文化博物館、眼鏡橋、出島、中華街、グラバー園で長崎の歴史や文化、観光を肌で感じました。天気もよく最高の1泊2日の旅になりました。

☆熱中症対策のために寄贈していただきました☆

国際ソロプチミスト佐賀フレンズ様より、市内小中学校へ熱中症対策グッズを寄贈していただきました。久間小学校では、熱中症暑さ指数計をお願いしました。児童玄関に設置しています。デジタルなので、子供たちにも情報が分かります。これから本格的に暑さ対策も必要です。活用させていただきたいと思っております。ありがとうございました。



久間小学校ホームページもご覧ください！

7久間小学校ホームページ (<https://www.education.saga.jp/hp/kuma-e/>) でも、学校だより「えがおいっぱい」をご覧ください。学校だよりの他にも月行事予定、配布しているお知らせや教育委員会からのお知らせなども随時掲載しています。今年度は、ブログ「久間っ子ニュース」も始めました。

